

FROM THE EDITOR'S DESK

Dr. Robert Shea, Founding Editor

Welcome to the final issue of 2023 for the *Canadian Journal of Career Development*. This year has seen an increase in submissions to our Journal and we are grateful to have so many consider us for their research publication. Our reviewers were certainly delighted and intrigued by your work.

Contained within this issue are six articles that address various topics related to career development. There are four articles that are published under our Peer-Reviewed Article Category, and two of which we are happy to have from our francophone community. There is one article published in our Practitioner & Community Best Practices and one article published in our Graduate Student Research Brief Sections. Each article is interesting, and we highly recommend you take time reading them.

2024 will bring about updates to our Journal. One large update includes modernizing every issue and article in our Journal since we launched in 2002. Technology and the needs of our readers are changing, and we realized our older publications are not as accessible as they could be. Starting late 2023 and going into 2024, Associate Editor Diana Boyd will be remaking every article so that they are readable, searchable, accessible, and have hyperlinks which work with modern technology. Given that there are over 200 articles, she expects to take most of 2024 to complete this specific task. Another update we aim to create is an advisory board for our Journal. This has been a work-in-progress but the pandemic of 2020-2022 caused us significant delays. The aim of this board is to provide aid to our editors, act as reviewers, and to provide guidance on projects and future direction of the Journal.

We would like to extend our deepest gratitude to our many reviewers who have taken on the increased volume of submissions this past year. Your dedication to aiding us in publishing quality work is a keystone to and great assistance to our associate editor in keeping the Journal running. We would like to thank SSHRC for selecting us as an Aid to Scholarly Journal grant recipient again. This funding helps us to stay operational, allow us to modernize, and most importantly keep our journal fully open access to our authors and readers.



Rob Shea

Editor-in-Chief



Diana Boyd

Associate Editor

Bienvenue dans le dernier numéro de 2023 de la *Revue canadienne de développement de carrière*. Cette année a vu une augmentation des soumissions à notre revue et nous sommes reconnaissants d'avoir été si nombreux à nous considérer pour la publication de leur recherche. Nos évaluateurs ont certainement été ravis et intrigués par votre travail.

Ce numéro contient six articles qui traitent de divers sujets liés au développement de carrière. Quatre articles sont publiés dans la catégorie des articles évalués par les pairs, et deux d'entre eux proviennent de notre communauté francophone. Un article a été publié dans la section Pratiques exemplaires des praticiens et de la communauté et un autre dans la section Brèves de recherche des étudiants diplômés. Chaque article est intéressant et nous vous recommandons vivement de prendre le temps de les lire.

2024 apportera des mises à jour à notre journal. L'une d'entre elles consiste à moderniser tous les numéros et articles de notre revue depuis son lancement en 2002. La technologie et les besoins de nos lecteurs évoluent, et nous avons réalisé que nos anciennes publications ne sont pas aussi accessibles qu'elles pourraient l'être. À partir de la fin de l'année 2023 et jusqu'en 2024, la rédactrice en chef adjointe, Diana Boyd, remaniera chaque article pour qu'il soit lisible, consultable, accessible et qu'il contienne des liens hypertextes qui fonctionnent avec les technologies modernes. Étant donné qu'il y a plus de 200 articles, elle s'attend à ce que cette tâche spécifique prenne la majeure partie de l'année 2024. Nous souhaitons également mettre en place un comité consultatif pour notre journal. Il s'agit d'un travail en cours, mais la pandémie de 2020-2022 a entraîné des retards importants. L'objectif de ce conseil est d'aider nos rédacteurs, d'agir en tant qu'évaluateurs et de fournir des conseils sur les projets et l'orientation future de la revue.

Nous tenons à exprimer notre profonde gratitude à nos nombreux réviseurs qui ont accepté le volume accru de soumissions de l'année dernière. Votre dévouement à nous aider à publier des travaux de qualité est la clé de voûte et une aide précieuse pour notre rédacteur en chef adjoint dans le fonctionnement de la revue. Nous tenons à remercier le CRSH de nous avoir à nouveau sélectionné comme bénéficiaire d'une subvention au titre de l'aide aux revues savantes. Ce financement nous aide à rester opérationnels, à nous moderniser et, surtout, à maintenir le libre accès à notre revue pour nos auteurs et nos lecteurs.